

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le Cégep de Lévis rend hommage à ses nouveaux diplômés

Lévis, le 28 octobre 2025 — Plus de 800 étudiants ont obtenu un diplôme du Cégep de Lévis au cours de l'année scolaire 2024-2025. Quelque 250 d'entre eux, accompagnés de parents et d'amis, ont participé à la traditionnelle cérémonie de remise des diplômes, le 24 octobre dernier, à l'auditorium de l'établissement. Le nombre total de diplômés du Cégep de Lévis dépasse maintenant 39 000.

Portant toge et mortier, les personnes honorées ont tour à tour été appelées sur la scène de l'auditorium pour recevoir leur diplôme d'études collégiales (DEC) ou leur attestation d'études collégiales (AEC) des mains de monsieur Philippe Aubé et de madame Isabelle Tremblay, respectivement directeur général du cégep et directrice des études, ou de madame Kathleen Cantin, directrice de la Formation continue et des services aux entreprises.

Monsieur Aubé a chaudement félicité les diplômés. Il les a de plus encouragés à cultiver leur soif d'apprendre : « Ce que je vous souhaite, c'est de toujours conserver votre goût d'apprendre et de mettre votre savoir au service des autres, de votre famille, de votre communauté et de la société. Pourquoi? Parce qu'apprendre, c'est gratifiant, mais c'est aussi participer à quelque chose de beaucoup plus grand que soi. »

Quatre étudiants d'exception récompensés

Pour l'année scolaire 2024-2025, les prestigieuses **Médailles du Lieutenant-gouverneur pour la jeunesse** ont été décernées à deux Lévisiennes : Émy Roy, diplômée en Sciences de la nature, et Élisabeth Nadeau, diplômée en Arts, lettres et communication, option Cinéma. Cette distinction vise à souligner l'engagement bénévole, l'attitude inspirante, le rayonnement dans la communauté et la réussite scolaire.

Pour sa part, Catherine Savard, diplômée en Sciences de la nature, également de Lévis, a été récompensée de la **Médaille académique du Gouverneur général**. Cette distinction est remise chaque année à l'étudiante ou à l'étudiant qui obtient les meilleurs résultats scolaires dans un programme menant à un diplôme d'études collégiales.

Jean-François Barthe, diplômé en Automatisation et contrôle, a pour sa part reçu le prix **Excellence et détermination à la Formation continue**. Cette distinction est remise chaque année au diplômé de la Formation

continue de l'établissement qui a obtenu la meilleure moyenne scolaire au cours de l'année 2024-2025, et cela parmi les étudiants de tous les programmes d'études menant à l'attestation d'études collégiales.

– 30 –

Cégep de Lévis

Direction des communications

communications@cegeplevis.ca

Téléphone : 418 833-5110, poste 3113